

いしまつ そう た 本日より、石松颯太先生が赴任しました！

自己紹介：

今帰仁中学校から赴任しました石松颯太と申します。
1年1組担任、1学年理科を担当します。出身は大分県で沖縄生活が5年目になりました。大学時代トライアスロンをしていましたが、本部町ではよく自転車の練習をしていました。まだ、分からないことが多いですが、精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。



2学期がスタート

例年より短い十六日間の夏休みが終わり、いよいよ2学期がスタートしました。七月三十一日に緊急事態宣言が発出され、三者面談や夏季中体連などが夏休み中に実施することができずに大幅な日程変更がありました。例年なら陸上練習なども始まっている時期ですが、地区陸上も中止が決まり少しさみしい2学期のスタートです。このようなかですが県立学校に準じて当面の間、部活動は通常通り活動する予定です。また、運動会も計画通り九月十三日に実施できるよう取り組んでいきます。今日から実力テストも始まり、いつもとは違う2学期のスタートとなりましたが、こんな中でも安心・安全で充実した学校生活を送ることができるよう御協力をお願いします。

新型コロナウイルス感染症防止対策について

本部町教育委員会から、8月12日付で文書が出されていますが以下の点等について御協力をお願いします。（本日文書を配布していますので合わせてご確認ください。）

- ①生徒や家族が感染した場合、濃厚接触者となった場合には速やかに学校へ連絡すること
- ②風邪症状がある場合は出席停止の扱いとなるので大事をとって休ませること
- ③マスク着用、手洗い、咳エチケットの徹底をすること
- ④規則正しい生活習慣を確立し抵抗力を高めること
- ⑤御家族を含め健康状態に不安がある方は最寄りの病院へ相談すること
- ⑥新型コロナウイルスも感染症です。誰でも感染する可能性のあるものです。感染者への偏見や差別が生まれぬよう感染者を特定するような行為やSNSでの拡散などの行為がないよう情報の取扱には十分な配慮をすること 以上よろしくお願いいたします。